

Inversión para erradicar coca

La gobernación del Meta invertirá \$1.000 millones para sembrar palma y erradicar coca. El proyecto será llevado a cabo en el municipio de Puerto Rico por 35 campesinos del bajo Ariari. A cada productor se le entregarán \$3 millones en material vegetal. Este dinero debe de ser devuelto en tres años, explica Fernando Murillo, Secretario de Agricultura del Meta. El proyecto trabajará como fondo rotatorio. Se cultivarán inicialmente 538 hectáreas (16 por cada productor). Ya está establecido el vivero del proyecto y se espera que en junio empiece la siembra y dos años después la producción. La comercialización está asegurada pues, Inversiones Santa María comprará toda la producción y en unos dos años montará una planta extractora de aceite.

Premio a la calidad de la gestión

Hasta el 25 de julio, todas las organizaciones empresariales del país podrán postularse al Premio Colombiano a la Calidad de la Gestión 2007, que presentaron el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y la Corporación Calidad. Las empresas, sin importar su tamaño, o carácter privado o público, que estén comprometidas con la competitividad, la innovación y el aprendizaje, son candidatas perfectas para convertirse en ganadoras del Premio, afirmó el viceministro de Desarrollo Empresarial, Sergio Díaz-Granados. Los ganadores podrán competir por el Premio Iberoamericano de la Calidad, que entrega la Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad y que, cada año difunde las experiencias más relevantes de las organizaciones excelentes.

➔ Revaluación sigue golpeando al sector

De igual manera, cuando se hacen anuncios de importaciones se olvida que en Colombia la importación de todos los productos agropecuarios y alimenticios está en el régimen de libre importación desde 1991 (a excepción de la carne de pollo que se prohíbe mediante la aplicación de Licencia Previa).

Así mismo, recordó que, históricamente, en el primer semestre del año la estacionalidad de la cosecha de los productos agrícolas, así como los fenómenos climáticos (sequía enero-marzo y abundancia de lluvias abril-junio) generan alzas en los precios de los alimentos, que posteriormente en el segundo semestre tienden a estabilizarse e incluso a decrecer. ☞

Población ocupada según ramas de la actividad económica

Rama de Actividad	Enero-Diciembre		Variación		Contribución
	2005	2006	Absoluta	%	
Total Nacional	18.071	17.879	-192	-1,1	-1
Transporte, almacenamiento y comunicaciones	1.255	1.338	83	6,6	0,5
Construcción	839	888	49	5,8	0,3
Actividades inmobiliarias, empresariales y de alquiler	825	857	32	3,9	0,2
Otras ramas	490	512	22	4,5	0,1
Comercio, restaurante y hoteles	4.469	4.481	12	0,3	0,1
Servicios comunales, sociales y personales	3.903	3.880	-23	-0,6	-0,1
Industria manufacturera	2.445	2.347	-98	-4	-0,5
Agricultura, pesca, caza, ganadería y silvicultura	3.845	3.576	-269	-7	-1,5

Fuente: Dane, cálculos: Sociedad de Agricultores de Colombia

Sector agropecuario (cifras en millones de pesos)

Mes	2002	2003	2004	2005	2006
Ventas	3.895	4.696	4.847	5.604	5.786
Costo de Ventas	3.344	4.141	4.426	5.235	5.360
Utilidad Bruta	552	555	422	369	526
Gastos Administrativos	302	350	348	536	366
Gastos de Ventas	144	167	171	170	162
Costos fijos	445	516	519	526	528
Utilidad Operativa	107	39	-97	-156	-102
Ingre. y Egre. no Oper.	16	11	15	141	32
Utilidad antes Impuestos	122	49	-82	-15	-70
Ajustes por Inflación	12	31	32	39	36
Impuesto de Renta	35	37	29	33	28
Utilidad Neta	100	44	-79	-9	-63

Fuente: Revista Cambio - Abril 30 de 2007

*La información sectorial presentada se basa en un universo de 25.000 empresas, cuya información fue obtenida de diversas fuentes como la Superintendencia de Sociedades, Superintendencia Financiera o la Contaduría General de la Nación